

# Cadem: desaprobación a la gestión del Gobierno marca evaluación por incendios

Este domingo se dieron a conocer los resultados de la más reciente Encuesta Plaza Pública de Cadem, centrada, entre otros temas, en la evaluación ciudadana frente a los incendios forestales que han afectado a la zona centro-sur del país.

De acuerdo con el sondeo, un 33% de los encuestados aprueba la gestión del Gobierno frente a los incendios, mientras que un 59% la desaprueba.

En la misma línea, solo un 33% aprueba la forma en que el Presidente Gabriel Boric está actuando ante esta emergencia. Además, un

38% considera que el Gobierno ha dispuesto de todos los recursos disponibles, y apenas un 27% estima que las decisiones se han tomado de manera oportuna y adecuada.

En contraste, la figura del líder del Partido Republicano, José Antonio Kast, obtiene una evaluación mayoritaria: un 51% aprueba la forma en que está actuando frente a los incendios.

El trabajo de Bomberos alcanza un 95% de aprobación, seguido por Carabineros con 84%, los alcaldes de las comunas afectadas con 75%, la Corporación Nacio-

nal Forestal (CONAF) con 71% y las Fuerzas Armadas con 66%.

Por debajo del 50% de aprobación se ubican los medios de comunicación, con un 48%, las empresas forestales, también con 48%, y el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred), que alcanza un 45%. En cuanto a las causas de los siniestros, un 92% de los encuestados cree que los incendios son provocados.

Respecto de la capacidad del país para enfrentar este tipo de emergencias, solo un 18% considera que Chile está preparado.